



# Canelo Álvarez lanzó a Torruco Garza y Morena suma un nuevo contendiente por la CDMX en 2024



El boxeador campeón del mundo que recientemente defendió su título en Guadalajara, Saúl Canelo Álvarez, se bajó del ring, pero volvió a participar de una contienda. La diferencia fue que esta vez fue una disputa política y no pugilística. Durante la inauguración de una estatua suya en el Museo de Cera de la CDMX, lanzó como candidato a jefe de Gobierno de la capital nacional para las elecciones del año que viene al diputado federal de Morena Miguel Torruco Garza.

"Estoy muy contento y agradecido con todos los que han hecho posible esto. No hay mucho que decir. Estoy agradecido con Miguel nuevamente, gracias por hacer esto posible", afirmó el boxeador, quien aprovechó el acto para acelerar la campaña del diputado federal. "Vi que andas en la política. Te conozco desde hace muchos años y creo que serías un buen representante como jefe de Gobierno de la CDMX. Sería un gran logro", agregó.

Por su parte, el legislador de 33 años que trabajó como asesor del presidente López Obrador y que dedicó gran parte de su campaña al trabajo con las juventudes y el boxeo manifestó que tomó los dichos del campeón del mundo con "mucho gusto". "Que venga de un gran campeón un elogio de este tamaño, con mucho gusto lo tomamos", aseguró, pero aclaró que todavía faltan varios meses para las definiciones electorales. "Esperemos los tiempos", agregó.